



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'UNSA-FERROVIAIRE ALERTE DEPUIS DES ANNÉES SUR LA CRISE SOCIALE ET DÉMOCRATIQUE QUI TRAVERSE NOTRE PAYS

L'actualité sociale et la dissolution de l'Assemblée nationale imposent une réaction de notre fédération. Pour le Bureau fédéral réuni ce jour, il est inimaginable d'avoir des droits sociaux différenciés selon la naissance ou l'origine entre travailleurs.



CONTACT



Fabrice Charrière
Secrétaire général
06 63 15 41 47

**NOS VALEURS
NE SONT PAS
COMPATIBLES AVEC
LA PRÉFÉRENCE
NATIONALE, LA
HAINE ET LE
REPLI SOCIAL,
ÉCONOMIQUE ET
DÉMOCRATIQUE.**

L'UNSA-Ferroviaire rappelle sa charte des valeurs et défend une certaine vision du service public, ouvert à tous, accessible financièrement et donc davantage financé par la puissance publique. Là aussi, la baisse annoncée des cotisations sociales et des impôts, les restrictions de mobilité dans les quartiers dits « sensibles » sont des menaces supplémentaires sur nos missions et nos valeurs. L'UNSA considère que ce sont les injustices et les inégalités

entre les travailleurs, entre tous les citoyens, qui nourrissent les rejets. Ainsi, dans notre branche, il nous faut encore et encore continuer à négocier et obtenir une meilleure répartition des richesses produites par les entreprises ferroviaires, de meilleurs salaires et pensions, une meilleure protection sociale pour tous, actifs comme retraités, une meilleure prise en compte des besoins des cheminots les plus fragiles et des plus défavorisés.

POUR L'UNSA-FERROVIAIRE

Nous comprenons le désarroi, les frustrations légitimes et la colère face aux politiques inégalitaires dont nous, les cheminots, avons fait régulièrement les frais en étant « jetés en pâture ». Vive la

démocratie sociale et vive la solidarité entre les femmes et les hommes qui travaillent, à la SNCF comme ailleurs, quels que soient leur statut, leur entreprise, leur origine, leur culture, leur orientation sexuelle,

leur genre ou leur condition sociale. L'UNSA restera la maison de tous les cheminots pour nous protéger des reculs, des replis et des haines et construire de nouvelles espérances.

